

**Día 1:**

Salida en bus con coordinador acompañante durante todo el recorrido. Noche en ruta.

Día 2:

Arribo por tempranas horas a San Ignacio.

Luego, iniciaremos el itinerario de este viaje camino a las minas de Wanda. Allí conoceremos el inmenso yacimiento de piedras preciosas: las reconocidas “Minas de Wanda”, en donde se puede observar una gran variedad de minerales como amatistas, ágatas, topacios, cuarzos, jaspes, y cristales de roca. Además, nos informaremos sobre los procesos de transformación e historia de toda la riqueza que habita en este lugar.

Almuerzo.

Arribo a Puerto Iguazú. Llegada al hotel por la tarde.

Tarde libre para tomar el opcional del Catamarán de la Triple Frontera, donde confluyen el Río Paraná con el Río Iguazú y se juntan las fronteras de Argentina, Paraguay y Brasil. Recorriendo, además, El Puente de la Integración Jaime Lerner y el Puente de la Amistad con una espectacular puesta de sol, acompañado de paisajes y vegetación multicolores.

Regreso al hotel. Cena. Alojamiento.

Día 3:

Desayuno. Emprenderemos camino hacia las Cataratas del lado Brasilero. Se trata de un conjunto de saltos de agua que se extienden en la frontera entre Argentina y Brasil.

Opcional safari/gomón. Que consta del inicio del recorrido de una gran aventura en jeep sobre la selva, recorriendo la flora y fauna que abunda en este lugar. Y luego, camino a la fusión perfecta entre adrenalina y naturaleza: el gomón (opción de explotar las Cataratas en una navegación “seca” o la emoción de vivirlo desde el gomón “empapados”.

Recorrido por pasarelas. Opcional Ciudad del Este: paraíso para los compradores, conocida por su amplia oferta de productos a precios competitivos.

Cena. Noche de alojamiento.

Día 4:

Desayuno. Emprendemos viaje hacia el Parque Nacional Iguazú (una de las Siete Maravillas del mundo) para visitar los circuitos más importantes que presenta el Parque entre sus pasarelas: Circuito Inferior, Circuito Superior y Circuito de la Garganta del Diablo. Observando diferentes atractivos que rodean la zona, tales como el Salto Bossetti, Salto Dos Hermanas, Salto San Martín. Combinación de relax y aventura.



Regreso al hotel. Cena. Opcional noche de show de cultura argentina: tango y folclore.

Noche de alojamiento.

Día 5:

Desayuno. Emprendemos el viaje de regreso, visitando de camino Las Ruinas de San Ignacio. Atractivo lugar para conocer la historia de los pueblos originarios del país y las misiones jesuitas, entre cuevas y piedras.

Continuamos viaje de regreso. Noche en ruta.

Día 6:

Llegada a destino. Fin de nuestros servicios.

Nota aclaración: las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales. Por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa y su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. El operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero, ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad del mismo.